

1. Propuesta de valor

Después de más de 10 años ligados al “mundillo” del fútbol-sala, ya sea como jugador o como entrenador, y por lo tanto con la suficiente experiencia en el sector, empezamos esta nueva aventura empresarial que nace de la necesidad de relanzar este deporte en nuestra ciudad, que tan alto número de practicantes atrae y tan pocos clubes federados genera.



Hoy en día, en Burgos solo existen 2 clubes federados, el Juventud del Círculo, club que milita en la 2 División B de fútbol-sala y el F.S La Amistad, equipo juvenil que disputa la categoría División de Honor.

Entre ambos clubes, existe un convenio de filialidad. Dicho convenio apenas genera beneficios, ya que el salto de la categoría juvenil a la 2ªB es inasumible para los jugadores que necesitan de un equipo intermedio donde seguir progresando. Dicho equipo, no existe, y muchos de los jugadores que acaban la categoría juvenil, se ven obligados a abandonar la práctica deportiva o a jugar torneos no federados.

El F.S La Amistad, se nutre de jugadores que destacan en Juegos Escolares o jugadores rebotados del fútbol, y es aquí de donde nace nuestra idea de proyecto.



Para que el fútbol-sala de nuestra ciudad goce de salud se necesita que la iniciación deportiva en este deporte se realice en edades más tempranas, con el objetivo de que lleguen a la categoría juvenil con los conceptos técnicos específicos dominados y con cierta base táctica, que permita que a partir de esta edad se pueda empezar una especialización que reporte mejores que nutran al primer equipo.

Es por ello que nuestra idea de proyecto es la de crear una cantera, que nazca desde la categoría infantil jugadores de 13-14 años, pudiendo en años próximos también crear la categoría cadete jugadores de 15-16 años y juvenil jugadores entre 17-18-19 años.



Por otra parte, también queremos fomentar este deporte entre las féminas y queremos crear la sección femenina que nazca desde la categoría juvenil, ya que las chicas empiezan a realizar este deporte más tarde que los chicos y hay un menor número de practicantes.

Por último, y como grupo de personas muy concienciadas en la labor social, nos gustaría crear un equipo de goalball (deporte específico para personas con discapacidad visual) en colaboración con la ONCE o asociaciones u organizaciones que velan por el desarrollo integración e inclusión de este colectivo de personas.



Para desarrollar nuestro proyecto, debemos dar respuesta a las siguientes cuestiones:

➤ **¿Cómo pensamos cubrir las necesidades de nuestros clientes?**

Con la ayuda de nuestro principal patrocinador "Universidad Isabel I", queremos crear un equipo de fútbol-sala que compita en la categoría Infantil Regional, que cumpla una iniciación deportiva en una buena edad, a la vez que ayudemos a crecer como personas y como deportistas a los niños. Para ello contamos con monitores de amplia experiencia y formación.

Son muchos los niños que a esta edad quieren dar un paso más en su formación, y al no encontrar ningún club cambian de deporte, especialmente al fútbol, nuestro gran competidor.

También tenemos en mente la creación de la sección femenina, que al igual que en otras disciplinas deportivas, apenas cuentan con apoyos para la práctica deportiva, y la sección de Goalball, un deporte bastante de moda que es un icono dentro del deporte para personas con discapacidad visual. Para ello crearemos lazos de cooperación con diversas organizaciones especializadas.



➤ **¿Cuál es nuestra ventaja competitiva?**

Son muchas las ventajas que tenemos con nuestro principal competidor, el fútbol.

Para empezar, un alto número de niños se inician en la práctica deportiva en las actividades extraescolares de multideporte. Una vez allí, pronto se interesan por la práctica del fútbol-sala, pero al no tener clubes donde poder seguir creciendo, y también como es lógico por el gran poder de seducción que tiene el fútbol, deciden cambiar de deporte.

Después la climatología. Burgos es una ciudad en la que los meses de invierno hacen mucho frío y por lo general durante todo el año sufre las inclemencias meteorológicas, hechos que potencian los deportes *indoor* en contraposición con los deportes *outdoor* como lo es nuestro principal competidor.

Por último, una gran ventaja es la gran formación de nuestros entrenadores. Dentro del fútbol, hay poca legislación en cuanto a la figura del monitor/entrenador deportivo, siendo este puesto ocupado en un amplio número de licencias por personas sin la necesaria formación en el sector. En nuestro club, únicamente contaremos con monitores especializados en dicho deporte que a su vez tengan formación superior reglada (TAFAD-CAFD-FISIOTERAPEUTA...).



➤ **¿Por qué los clientes nos van a elegir en lugar de a la competencia?**

- Por nuestro buen hacer durante más de 10 años en el sector.
- Porque también trabajamos en Escuelas Deportivas y tenemos unión con los padres de los niños.
- Porque la cuota de inscripción es asumible y compaginable con seguir en Escuelas Deportivas.
- Porque es un deporte más interactivo que nuestro principal competidor y no sufrimos las inclemencias meteorológicas de nuestra ciudad.
- Porque realizaremos unas pruebas de captación y tendremos buena difusión en prensa, internet, y en los propios polideportivos.



